

<http://www.derwesten.de/staedte/duisburg/stiftung-gruendet-foerderkreis-aimp-id9454170.html>

LOKALES

Stiftung gründet Förderkreis

11.06.2014 | 00:19 Uhr

Die Köhler-Osbahr-Stiftung, die seit über 26 Jahren künstlerische und wissenschaftliche Aktivitäten in Duisburg unterstützt, hat einen Förderkreis Köhler-Osbahr gegründet. Er orientiert sich am Vorbild anderer gemeinnütziger Vereine.

Ein Schwerpunkt der Stiftungsarbeit ist die Förderung in Duisburg tätiger Musikpädagogen, die sich für die musikalische Entfaltung junger Menschen einsetzen. Mit der Gründung des Fördervereins soll diese Arbeit „auch in Zukunft nachhaltig und verlässlich“ voran gebracht werden. Sind doch im Laufe der Jahre die Kommunikations-Instrumente umfangreicher und anspruchsvoller geworden. Um sich einer größeren Öffentlichkeit zu präsentieren, organisiert die Stiftung Preisträgerkonzerte oder führt nationale und internationale Ausstellungen ihrer Antik- und Münzsammlung durch. Auch die Gestaltung einer Webseite wurde notwendig. All diese Aktivitäten erfordern einen erheblichen Kostenaufwand, der die finanziellen Grenzen der Stiftung bisweilen überschreitet.

Die Köhler-Osbahr-Stiftung setzt daher auf die Unterstützung von Bürgern aus allen Bereichen der Gesellschaft. Die Förderkreis-Mitglieder unterstützen das Kulturleben und sichern somit den Erhalt von Veranstaltungen wie der Förderpreisverleihung, der Vergabe des Musikpreises, der Ehrung der Musikpädagogen und andere Projekte.

Ansprechpartnerin ist Freundeskreis-Geschäftsführerin Monika Scharmach, 0203/502255, monika.scharmach@t-online.de, Info: www.koehler-osbahr-stiftung.de.